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Aos vinte e dois dias do mês de Agosto do ano de mil novecentos e oi 

tenta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidên

cia do Vereador em regime permanente, Sr. Eng2 Vítor José Pedrosa da Silva, e com 

a presença dos Vereadores Srs., Dr. José Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel 

Marques Domingos, Eng2 Carlos Manuel da Silva Santos e Eng2 António Manuel de Al

meida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr . Presidente declarou aberta a reuniao. 

FALTAS: - De seguida, foi deliberado, por unanimidade, justificar a 

falta dada pelo Vereador Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do balancete 

da tesouraria, relativo ao dia 19 de Agosto, corrente, o qual acusa o seguinte mo

vimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - trezentos e 

quarenta e seis milhões cento e quarenta e sete mil quinhentos e trinta e dois es

cudos e quarenta centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - oito 

milhões cento e noventa e quatro mil e noventa e um escudos; Receita do dia em op~ 

rações orçamentais - dois milhões cento e sessenta e seis mil novecentos e quatro 

escudos; Receita do dia em operações de tesouraria - quarenta e dois mil e quatro 

escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - quatro milhões oitocentos e 

noventa e seis mil quinhentos e setenta e quatro escudos e cinquenta centavos; Sa! 

do para o dia seguinte em operações orçamentais - trezentos e quarenta e três mi

lhões quatrocentos e dezassete mil oitocentos e sessenta e um escudos e noventa cen 

tavos; Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - oito milhões duzentos 

e trinta e seis mil e noventa e cinco escudos. 

AVEIRO E CIUDAD RODRIGO - RELAÇÕES DE AMIZADE: - O Vereador Sr. Eng2 

Vítor Silva começou por fazer uma breve referência à desl ocação feita pelo Execu

tivo a Ciudad Rodrigo no último fim de semana, por ocasião das comemorações do ch~ 

mado "Dia de Portugal", salientando a forma sempre amistosa e cordial como se é 

recebido naquela cidade espanhola, com a qual é cada vez mais profundo e notório 

o	 estreitamento de relações nos mais diversos aspectos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DA QUINTA DO GRINÉ: - Presente um re

querimento apresentado por José António da Silva Conceição, proprietário do lote 

número sete, do Sector A, da Urbanização em epígrafe, a solicitar a anula ção da 
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clausula ~e r~versao ~onstante da respectiva escritura. ida infJ~açao prestada 

pela Secçao de Patrimonio e Notariado, foi deliberado, por unani~idade, deferir a 

pretensão formulada, para efeitos de financiamento junto das Instituições de Crédito. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - ACASA: - Tendo em vista a enorme carência eco 

nómica do agregado familiar de Maria de Lurdes Dias Pinho, viúva do trabalhador des 

ta Câmara, Manuel da Costa Oliveira, a Câmara deliberou, por unanimidade, assumir 

o pagamento à ACASA da quantia de dezanove mil seiscentos e cinquenta escudos, co~ 

respondente a reembolso de despesas de internamento e consultas médicas durante o 

longo período de doença do funcionário em causa. 

TRÂNSITO: - Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

fazer uma reserva de três lugares de estacionamento no parque junto ao Estádio Má

rio Duarte, destinados aos Membros do Executivo. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE - ARRANJO EXTERIOR: - Na sequência da deliberação 

tomada em 11 de Julho, último, a Câmara procedeu à abertura das propostas para a 

pavimentaçao da zona envolvente ao Estádio Mário Duarte, apresentadas por Manuel 

}Iendes, Lda. e IPEBAL - Construções e Obras Públicas, Lda., das quantias de qua

tro milhões setecentos e setenta e dois mil e novecentos escudos e cinco milhões 

cento e oitenta e sete mil e oitenta escudos, respectivamente, acrescidas de IVA. 

Após troca de impressões e tendo em vista que a proposta apresentada pelo concor

rente Manuel Mendes, Lda. é a mais vantajosa, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar a execução dos referidos trabalhos àquela Firma, pela citada importân

cia de quatro milhões setecentos e setenta e dois mil e novecentos escudos e de

mais condições constantes da respectiva proposta. 

EMPREITADAS - PAVI}lliNTAÇÃO DO PARQUE DE ESTACIONA}lliNTO JUNTO À PRAIA 

DE S. JACINTO: - Na sequência do convite feito às empresas da especialidade para 

execução da obra acima referenciada, a Câmara procedeu à abertura das propostas, 

das Firmas e valores seguintes: NQl - Viatécnica - Infraestruturas Viárias, Lda. 

três milhões cento e cinquenta e seis mil novecentos e oitenta e cinco escudos e 

NQ2 - João Carlos Roque Graça - três milhões cento e trinta e três mil novecentos 

e oitenta e sete escudos. Foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços 

Técnicos de prestarem informação tida por conveniente, a fim de posteriormente a 

Câmara se pronunciar. 

ARRUA}ITNTOS - PAVIMENTAÇÃO DO ARRUAMENTO QUE LIGA A E.N. 109 À RUA DA 

PAZ: - A Câmara procedeu à abertura das propostas destinadas à execução da obra em 

epigrafe, apresentadas pelas Firmas abaixo indicadas e dos valores que a seguir se 

indicam: NQl - VIATÉCNICA - Infraestruturas Viárias, Lda. - dois milhões novecentos 

e quarenta e nove mil quinhentos e sessenta escudos e NQ2 - Casa Lameira - dois mi
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lhoes setecentos e oitenta e cinco mil e seiscentos escudos, amhaM ás impor~anci~s 

acrescidas de.IVA. Foi deliberado, por unanimidade, enviar o processo aos Serviços 

Técnicos para estudo e informação e ulterior decisão. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÕES DO LARGO MAIA MAGALHÃES: - No seguimento 

do deliberado na reunião ordinária de 25 de Julho, último, e tendo em vista que os 

concorrentes convidados para a execução da obra em epígrafe não apresentaram propos

tas, foi deliberado, por unanimidade, abrir novo concurso com consulta alargada a 

outras empresas da especialidade. 

RECUPERAÇÃO DO ANTIGO EDIFÍCIO DOS PAÇOS DO CONCELHO DE ESGUEIRA: - Na 

sequência da deliberação tomada em 11 de Julho, findo, a Câmara procedeu à abertura 

da única proposta apresentada por Afonso Gomes dos Reis, da quantia de vinte e qua

tro milhões duzentos e trinta e nove mil oitocentos e noventa e sete escudos e cin 

quenta centavos, com vista a execução da obra em epígrafe. Foi deliberado, por una

nimidade, remeter o processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim 

de posteriormente o Executivo se pronunciar. 

AUTOS DE VISTORIA E ~illDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado. por unani

midade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de trabalhos: 

- 1§ Situação da obra "Centro Social do Edifício-Sede da Junta de Freguesia 

de Cacia - 2§ Fase!'. adjudicada a Afonso Gomes dos Reis. da quantia de um milhão 

duzentos e vinte e dois mil duzentos e dezasseis escudos; 

- 2§ Situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação em Santiago 

IGAPHE - Arrendamento" , adjudicada à EDIFER,da quantia de três milhões oitocentos 

e três mil quinhentos e quarenta e cinco escudos; 

- 4~ Situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação Social em San tíagc 

INH - Arrendamento". adjudicada à EDIFER, da quantia de quatro milhões quinhentos e 

um mil trezentos e sessenta e seis escudos; 

- 6§ Situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação em Santiago 

INH - Venda", adjudicada à EDIFER, da quantia de três milhões cinquenta e cinco mil 

seiscentos e trinta e um escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisiçao do 

material constante da seguinte requisição: serviço requisitante 09 - Nº41J/88, da 

quantia de cento e vinte e nove mil cento e cinquenta escudos. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberado, por unanimidade, aprovar 

o auto de recepção definitiva da obra "Construção do Centro Social de Requeixo - 2~ 

Fase - Acabamentos", adjudicada a Antero Marques dos Santos e restituir as importan

cias que se encontram retidas como depósitos de garantia. 

ELEVAÇÃO DA FREGUESIA DE EIXO À CATEGORIA DE VILA: - A Câmara tomou conhe 
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cimento do Ofic=o enviado :elo Governo Civil do Distrito de ~rlro , a remeJ;r o pro

cesso de elevaçao de Eixo a categoria de Vila, de acordo com 6 estabelecido na Lei 

N9 11/82, de 2 de Junho, e a solicitar, para o efeito o parecer deste Municipio. 

Após troca de impressões, sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, emitir 

parecer favorável e submeter o assunto à consideração da Assembleia Municipal, nos 

termos legais. 

EDIFíCIOS MUNICIPAIS - PRÉDIO SITO NA RUA DO CAlÃO EM ESGUEIRA: - Na 

sequencia das várias delibera ções já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 8 

do mês em curso, foi presente um ofício do Centro Regional de Segurança Social, a 

solicitar a colaboração desta Câmara Municipal no sentido de diligenciar junto do 

GAT de Aveiro para elaboração do projecto de adaptação do edifício em epígrafe a 

Centro de Acolhimento para crianças desprovidas de meio familiar normal, dado não po~ 

suirem, para o efeito, pess oal técnico na área de Engenharia e Arquitectura. Após 

troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, dar seguimento 

à pretensão requerida. 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISCINA DE CINQUENTA METROS: - Após troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para a construção da 

piscina de cinquenta metros, cujo valor da obra se estima em cerca de vinte e trê s 

milhões de escudos. 

URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS: - Foi deliberado, por unanimidade, abrir con

curso limitado para execução dos projectos de electricidade de toda a área integra

da na Urbanização em epígrafe. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE TABOElRA: - Na sequência do concurso efec 

tuado junto das casas da especialidade para fornecimento e montagem de guardas metá

licas no Centro Social de Taboeira e lida a informação prestada pelo técnico respo~ 

sável da obra, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar os referidos trabalhos 

à Firma Sarifer, Lda. pela quantia de quatrocentos e vinte e um mil setecentos e 

quinze escudos, acrescida de IVA, dado ter sido a proposta de valor mais baixo. 

HABITAÇÃO - REALOJAMENTOS: - Por for ça da abertura da Avenida Central 

e face à informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, cujo teor aqui 

se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o realojamento 

do agregado familiar de Américo Fernandes, numa habitação T3 no Bairro de Santiago 

(Banda 2 - Bloco 52 - 2ºEsq. ) considerando, no entanto, que a renda estipulada 

dez mil e novecentos escudos - excede largamente o montante pago actualmente - dois 

mil seiscentos e cinco escudos -, acrescido agora do encargo mensal de mil seiscen

tos e cinquenta escudos para o passe social dos STUA, foi também deliberado, por 

unanimidade, fixar em mil e quinhentos escudos a renda a pagar pelo morador em ca~ 

sa, suportando este Município a quantia de nove mil e quatrocentos escudos mensais, 

a pagar ao IGAPHE. 
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Finalmente, e a semelhança do que aconteceu com ~ desalojados d! Rua 

de S. Martinho; a Câmara deliberou ainda, por unanimidade, at tibuir um subsídio da 

quantia de cinquenta mil escudos, como comparticipação nas despesas de mudança. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Foi deliberado, por unanimidade, face 

ao ofício enviado pela Junta de Freguesia de Requeixo, autorizar o pagamento àquela 

Autarquia da quantia de duzentos e trinta e oito mil trezentos e trinta escudos, re

ferente a trabalhos efectuados no Cemitério. 

COIMAS: - Presente e apreciado um requerimento de Rita Ferreira dos 

Santos, a solicitar a anulação da coima que lhe foi aplicada por não possuir o car

tão de vendedor ambulante, em virtude de se encontrar com bastantes dificuldades 

económicas. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo à Secção de Taxas e 

Licenças para melhor informação e ulterior decisão . 

RECUPERAÇÃO DOS LAVADOUROS DA RUA DA PÊGA: - Face ao ofício enviado pe

la Junta de Freguesia da Glória, a Câmara deliberou, por unanimidade, delegar naque

la Autarquia a execução da obra em epígrafe e submeter o assunto à consideraçâo da 

Assembleia Municipal, nos termos legais. 

SUBSÍDIOS: - Face ao ofício enviado pela Secção de Atletismo do Sport 

Club Beira-Mar, e tendo em vista a subida da equipa feminina à 1ª Divisão Nacional, 

foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio extraordinário da quantia de 

trezentos mil escudos. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, e no seguimento do de11 

berado em 4 de Julho, último, conceder um subsídio da importância de noventa mil e~ 

cudos ao Clube dos Galitos, destinado a comparticipar nas despesas com a deslocação 

da Secção de Natação à Madeira, para participarem no II Grande Prémio Internacional 

da Cidade do Funchal. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇÃO E CONTAGEM DE TEMPO DE SERVIÇO:

Face ao requerimento apresentado pela Arquitecta Diamantina Bonito Machado Galacho e 

lida a informação prestada pela Secção de Pessoal, foi deliberado, por unanimidade 

e por escrutlnio secreto, classificar de Muito Bom o serviço prestado por aquela fu~ 

cionária, a qual conta, na categoria de Arquitecta de lª classe, três anos três me

ses e vinte e seis dias de serviço. 

IDEM - CONTARTOS A PRAZO : - Face à participação apresentada pelo respe~ 

tivo Encarregad~, foi deliberado, por unanimidade, contratar, por um período de seis 

meses, na categoria de servente, Abel do Carmo Lopes Proença, com efeitos a partir 

de um de Setembro, próximo. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, e face à informação pres

tada pelo Encarregado-Geral, renovar por mais seis meses os contratos dos seguintes 

trabalhadores: João Manuel Martins Alberto (servente); José Crespim Lacerda Ferros 

(ajudante de jardins); e António Manuel Marques da Silva (tractorista de 2ª classe) . 
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CENTRO DE ESTUDOS E FO~ÃO AUTÁRQUICA:  N~ sequ~~:~a do de~be~ado 

na reunião ordinária de 18 do mês findo e pelos motivos ja aduzidos na referida 

deliberação, foi deliberado, por unanimidade, contratar por mais um mês o estagi~ 

rio do 5º Curso de Administração Autárquica, José Manuel de Oliveira Alfaiate. 

SALUBRIDADE PÚBLICA: - Face à queixa apresentada por Acácio de Jesus 

Carvalho com referência ao funcionamento de um estabelecimento sito no Monte do 

Paço, freguesia de Esgueira, desta Cidade, e lida a informação prestada pelos Ser 

viços de Fiscalização deste Município, foi deliberado, por unanimidade, juntar a 

referida queixa ao respectivo processo de obras, a fim de o assunto voltar a ser 

apreciado na prôxima reunião. 

INDEMKIZAÇÕES: - A Câmara tomou conhecimento da exposiçào apresentada 

por Agilio da Silva pádua a participar do acidente ocorrido com o seu filho, Agilio 

Alexandre Henriques Pádua, na estrada municipal na Costa do Valado, o qual ao enco~ 

tar-se à direita, por aproximação de outro veículo, caiu com o rodado da frente e 

de trás do seu automôvel dentro de uma vala não sinalizada. Lida a informação do 

Encarregado de Obras constante do processo, que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da importância de dezoito mil 

quinhentos e cinquenta escudos, como indemnização pelos danos causados no citado 

veículo. 

SERVIÇOS MUNICIPAIS - INFOlli~TIZAÇÃO: - Presente um ofício enviado 

pela NCR - Informática, Lda., a remeter para apreciação e aprovação o Contrato de 

Manutenção Técnica relativo ao Sistema NCR TOWER 32, recentemente adquirido áquela 

empresa. Após troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, 

aceitar o teor do referido contrato, cujos custos anuais ascendem a seiscentos e 

dezanove mil duzentos e cinquenta escudos, acrescida de IVA. 

AGROVOUGA/88: - A exemplo do que aconteceu em anos anteriores, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, constituir um fundo permanente da quantia de duzentos e 

cinquenta mil escudos, destinado a custear as despesas de maior urgência. 

PUBLICIDADE: - Presente uma factura da quantia de vinte e nove mil 

quinhentos e quarenta e três escudos, ao Jornal "O Comércio do Porto", referente à 

inserção de publicidade, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar aquele 

pagamento. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, e face à factura apresen

tada pelo Semanário Turisver, autorizar o pagamento da quantia de vinte e nove du

zentos e cinquenta escudos, respeitante à inserção de publicidade sobre a Agro

vouga/88. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - No segui

mento das deliberações tomadas em 29 de Fevereiro, último e 8 de Agosto, corrente, 

foi de novo presente o requerimento da Firma CAMAPE - Construções, Lda., através 
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do qual se revisão do pre ~estabelecido para a ven~e uma ~~ce)~ desolicita a 

terreno sita na' zona em epígrafe (catorze mil e oitocentos es rudos o metro quadrado 

de pavimento de construção). Analisada a informação prestada pelo Gabinete de Planea 

mento, cujo teor aqui se dá corno transcrito e que confirma a não existência de area 

comercial no sector em que a citada parcela de terreno se insere, O que diminui ares 

pectiva rentabilidade, foi deliberado, por unanimidade, aceitar a redução de dez por 

cento ao valor atrás referido e, consequentemente, fixar em treze mil e trezentos es

cudos o preço de venda por metro quadrado de pavimento de construção. 

BARCO MOLICEIRO: - Tendo em vista o pedido formulado pela Comissão do 

"Festival das Comunidades", a realizar de 26 a 28 do mês em curso em Fermentelos, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o empréstimo de um dos barcos moliceiros 

pertencentes a este Município, para uma travessia da Pateira, ficando a cargo daquela 

Comissão todas as despesas de transporte, bem cama de eventuais prejuízos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes e apreciados os seguintes processos de 

obras: 

- N2 161/88, de Capão & Mota, Imobiliária, Lda., a apresentar projecto 

para proceder à construção de um edifício num terreno que possui na Zona Poente da 

Forca-Vouga, lote três. Sector C, desta cidade. Lidas as informações constantes do 

processo, foi deliberado. por unanimidade, deferir, de acordo com O parecer da TECNO

POR, que aqui se dá corno transcrito, não obstante o parecer contrário do Centro de 

Saúde, dado esta Câmara Municipal assumir a execução da rede geral de esgotos; 

- Nº 527/86. de Silvino Rodrigues, a requerer a emissão de nova licença 

sem taxas agravadas. Lidas as informações constantes do processo, que aqui se dão 

como transcritas. foi deliberado, por unanimidade, deferir o requerido; 

- N2184/88. de Albino Ferreira Rodrigues. Foi deliberado, por unanimi

dade, e lidas as informações constantes do processo. deferir a pretensão do reque

rente, no sentido de lhe ser emitida nova licença sem agravamento de taxas; 

- N2492/87, de Manuel Valente dos Santos, a apresentar exposiçao refe

rente ao seu processo de obras. Após breve troca de impressões e no seguimento da 

deliberação tomada em 29 de Março, último, a Câmara deliberou. por unanimidade. 

pagar ao requerente a indemnização de trezentos e cinquenta mil escudos correspon

dente ã execução do projecto com referência ao lote sito na zona Sá-Barrocas, desde 

que o mesmo seja presente nos nossos serviços; 

Nº 221/81. de Elmano António da Cruz Martins, a apresentar projecto 

para construir um anexo destinado a mini-mercado e cozinha rural, junto da sua mo

radia, sita no lote n225 , Sector V, da Urbanização da Zona a Sudeste de Cacia. L~ 

da a informação prestada pelo Gabinete de Apreciação de Projectos, foi deliberado, 

por unanimidade, indeferir a pretensão formulada, tendo em vista que. para o lote 

em causa. o Plano de Pormenor da Zona em causa só admite a implantação de moradias 

unifamiliares. 
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LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foi pre8ente o ~proce~ n2446/88, de Lino de 

Oliveira e Outro, a requerer o loteamento e respectivo alva ~ de um terreno 8ito nos 

Outeiros, lugar da Taipa, freeuesia de Requeixo, desta cidade. Lida a informação 

prestada pelo Gabinete de Apreciação de Projectos deste Município, foi deliberado, 

por unanimidade, deferir, com pagamento de trinta mil escudos com referência a dois 

lotes, como taxa de urbanização. 

Deu entrada na sala o Sr. Presidente que, não obstante nã o ter estado 

presente i reunião, se encontrava no Edifício a tratar de assuntos de natureza ofi

cial. 

AVEIRO E ARCACHON - RELAÇÕES DE AMIZADE: - Em sequência da deliberação 

tomada em 8 de Agosto corrente, o Sr. Presidente fez um pequeno relato da sua des

locação a Arca chon e deu nota do rigozijo demonstrado quanto ã anuência deste Muni

c í pi o ao processo de irmanaçào entre ambas as cidades, ficando desde já prevista, 

corno data possível para a assinatura do respectivo protocolo em Arcachon, o mês de 

Novembro, prôximo. 

Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, em que o Sr. Presidente 

referenciou alguns aspectos daquela cidade, salientando a beleza dos parques e jar

dins, nos quais se utilizalll eficazes sistemas de rega automática, e, também a exis

tência de um diversificado mobiliário urbano, apôs o que propôs a deslocação de uma 

delegação deste Município a França, composta por alguns funcionários e um Membro do 

Executivo, para melhor se aperceberem daquelas e outras realidades e eventualmente 

colher alguns ensinamentos, o que foi aprovado, por unanimidade. 

AVEIRO E OITA - RELAÇÕES DE AMiZADE: - Seguidamente o Sr. Presidente 

lembrou o Executivo de que em Outubro, prôximo, se completam dez anos de irmanaçao 

entre as duas cidades e comunicou que a edilidade de Oita convida Aveiro para lá se 

deslocar naquela data. Mais informou que se aguarda nota s obre o respectivo pr ogra

ma, para oportunamente se trazer o assunto à consideração e subsequente decisão da 

Câmara. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, apr~ 

var a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n24 do Art285 do Decreto

-Lei nº 100 /84, de 29 de Mar ço. 

A presente acta foi distribui.do por todos os membros da Cãmara Munici

pal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, conforme 

determina o art242 do Decreto-Lei nº 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 18 horas e 30 minutos. 

e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu 
..... , Chefe de Divisão dos Serviços Administrativos da CâVl~ 
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mara Hunicipal de Aveiro. a subscrevo. 


